

vends-moi cap des tempêtes
cette peau d'antilope qui rendra plus belle l'électricité
mais dès qu'il vit qu'il y avait encore une demi-marche à
monter
et qu'il lui poussait un 7^me pied
il me donna d'un seul coup 41 coups de pied
qui m'envoyèrent précocement cueillir des lys dans le
champ des noumènes.

III

Le chérubin rachitique
soufflait toujours dans un ballon.

Quand il se promenait dans la rue
avec ses poumons dans sa main
les chats aussitôt le suivaient
les bouchers devant leurs viandes
riaient d'un rire apoplectique.

Quand il eut ainsi réuni
les chats d'Europe et d'Amérique
ces animaux le déchirèrent
mais il n'avait que du sang bleu.

Artères arbres mal plantés
aux avenues des sentiments
qui ne savez que 2 saisons
Quand me pendrai-je à l'une ?

